



'Proyecto Difac'
SOCIEDAD ESPAÑOLA DE FARMACIA COMUNITARIA Y SANOFI

Se teje una red de farmacéuticos en el abordaje integral del diabético

Con el fin de aumentar la implicación del farmacéutico comunitario en la educación y seguimiento del diabético, en colaboración con el equipo multidisciplinar, la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (Sefac) puso en marcha el *Proyecto Difac*. Esta iniciativa, que cuenta con el apoyo de Sanofi y el aval de la Sociedad Española de Diabetes (SED), consta de tres fases,

de la que ya está en marcha la tercera, y consiste en la formación *on line* de los participantes.

Las dos fases anteriores se centraron en la elaboración de una práctica guía de atención farmacéutica en diabetes y en ofrecer formación a formadores. Así, se está creando una red de farmacéuticos comunitarios en el abordaje integral del paciente diabético.

